

運営委員会だより

— NO. 9 —

令和6年2月吉日

発行

西鶴間小学校PTA
会長 永倉 佳知

PTA 会長より

空気が乾燥していて、この季節特有の感染症にも気を付けなければいけない季節が続いておりますが、今年度の委員会活動も終盤となり、先月末には成人教育委員会による講習会も終了し、1年間の委員会活動が終了いたしました。

保護者の皆様のご協力もあり、無事に予定しておりました全ての活動を行う事ができましたこと、本当にありがとうございます。

今年度も残りわずかですが、子どもたちの安全・安心で健やかな成長のためにも、PTA 活動へのご協力を今後ともよろしくお願いいたします。

【本部より】

今年度最後となる第9回運営委員会の開催を2月6日（火）に予定していましたが、前日からの大雪の影響で子どもたちの登校が2時間遅れとなったことを受け中止いたしました。当日は各委員会の定例会と運営委員会メンバーによる反省会のみ行いました。お足元が悪い中ご出席頂きありがとうございました。

【各委員会より】

学年委員会

1月の授業参観では子どもたちの成長をととても感じる事ができました！今年は2月に水泳教室もあり、いつもとは違う3学期になっていると思います。学年委員としてもあと少しですが、ご協力よろしくお願いします。

成人教育委員会

1/30に『いのちと性について』の講習会が無事に終わり、成人教育委員企画の行事を締めくくることが出来ました！ご参加いただいた皆様にたくさんの反響を頂きました♪ありがとうございました！

広報委員会

『まつぼっくり』2号目の作成もそろそろ仕上げとなりました！今回も親子で楽しめるよう盛りだくさんの内容になっていますので楽しみにしてくださいね♪

校外指導委員会

2月に入り、まだまだ寒い日が続いています。先日は降雪もあり、子どもたちが楽しそうに雪遊びをする姿も見受けられました。地面が滑りやすくなっていますので、足元に注意しながら、しっかり前を見て元気に登下校してほしいと思います。



成人教育委員企画 講習会 『いのちと性について』 成人教育委員会

今年度は「ママと赤ちゃんのサロン～SANFLOWER 助産院」(相模原市南区)を営んでいらっしゃる助産師の在川有美子さんを講師にお迎えし、親として子どもたちに「いのちと性」についてどのように伝えていけばいいかをお話して頂きました。

〈受講者の感想〉

小2の娘がいます。「プライベートゾーンがなぜ大切なのか、他者に見せてはいけないのか」「生理について」など、何をどこから伝えていけばいいのか常に頭の隅にある状態だったため今回このような機会を頂き大変有難く感じました。

1番印象的だったのは「今日ここで私が話すこと全てに共感してもらいたいわけではない。性についての話は受け止め方がそれぞれ違っていい」という先生のお言葉でした。自分にとって「特に気にならないこと・もの」が他者にとっては「重要なこと・もの」であったり、「嫌悪感を抱くこと」である可能性があるのだと実感しました。今後、娘と一緒に性について話すことがある時に自分の考えだけでなく、娘自身が何をどのように感じているかも大切に一緒に考えていきたいです。



*** 今回の講習会の様子については、広報委員会作成のPTAだより「まつほっくり NO.133」(3月発行予定)に掲載を予定しています。ぜひご覧ください！**



PTA 本部へのお問合せは右記 QR コードからお願いします。
(グーグルフォームが開きます)



	1月活動報告		2月活動予定	
本部	1/15 1/16 1/26	令和6年度入学説明会 役員会/運営委員会 市P連代表者会 *役員会随時	2/6 2/13 2/21	役員会/運営委員会 評議員会 大和市学校保健研究協議会 *役員会随時
学年	1/16	運営委員会/定例会 *定例会随時	2/6	運営委員会/定例会 *定例会随時
成人教育	1/16 1/30	運営委員会/定例会 『いのちと性』講習会 *定例会随時	2/6	運営委員会/定例会 *定例会随時
広報	1/16	運営委員会/定例会 *定例会随時	2/6	運営委員会/定例会 まつぼっくり 133号発行 *定例会随時
校外指導	1/16	運営委員会/定例会 *見守り随時/パトロール随時	2/6	運営委員会/定例会 *見守り随時/パトロール随時